

Sensus Penduduk, Mahasiswa KKN 126 Bantu Lengkapi Data Informasi di Gampong Tanjong Hagu



Sensus Penduduk, Mahasiswa KKN 126 Bantu Lengkapi Data Informasi di Gampong Tanjong Hagu

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang berlokasi di Gampong Tanjong Hagu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara melakukan sensus penduduk setempat, Minggu (13/11/2022).

Sensus penduduk merupakan kegiatan untuk mengumpulkan data-data penduduk di suatu daerah. Tujuan dari sensus ini adalah untuk mendapatkan data terbaru dan memperbaiki data sebelumnya. Sehingga data keluarga warga Gampong Tanjong Hagu merupakan data-data terbaru dan sesuai dengan status yang dimiliki warga sekarang.

Sensus yang dilakukan KKN-PPM Kelompok 126 Gampong Tanjong Hagu adalah dengan cara mengunjungi setiap rumah dan mendata anggota keluarga di setiap rumah-rumah atau dusun-dusun tersebut. Terdapat 111 Kartu Keluarga (KK) pada 3 dusun, yaitu Dusun Tanjung, Dusun Tengah, Dusun Blang.

Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 126 dibagi kedalam 3 tim yang bertugas di masing-masing dusun untuk memudahkan proses sensus penduduk. Tim pertama bertugas mengunjungi Dusun Tanjung yang beranggota Fahriyani Lubis (Administrasi Publik), Mutia Sari (Sosiologi), Rahma Febrianti (Teknik Kimia), Ari Irawan (Teknik Kimia), dan Rizki Ardiansyah Hasibuan (Agribisnis). Tim kedua bertugas mengunjungi Dusun Tengah yang beranggota Sari Amelia (Manajemen), Shahibatul Ashliyah Paokuma (Sistem Informasi), Widya Ramadila (Agroekoteknologi), Anwar (Teknik Elektro), dan Rizki Ramadhan (Teknik Sipil). Tim ketiga bertugas mengunjungi Dusun Blang yang beranggota Maudhatul Jannah (Akutansi), Sarah Zakiyya (Kedokteran), Muhammad Fajri (Administrasi Publik), Dian Irhamna (Manajemen), dan Nur Asna (Ekonomi Syariah).

Menurut Fahriyani Lubis selaku koordinator program kerja ini mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk mendekatkan diri kepada tiap-tiap masyarakat di Gampong Tanjong Hagu, dan menurut Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Bapak Zuhilmi, S.IP., M.H.I kegiatan sensus ini sangat berguna untuk menggambarkan data demografi di Gampong Tanjong Hagu dan untuk memperbarui data penduduk dari tahun-tahun sebelumnya.

Kegiatan sensus penduduk ini dilakukan mahasiswa sebagai bentuk silaturahmi dan sosialisasi dengan masyarakat setempat, agar masyarakat Gampong Tanjong Hagu mengetahui keberadaan mahasiswa yang sedang melakukan pengabdian di Gampong ini. Masyarakat sangat kooperatif pada saat mahasiswa KKN-PPM Kelompok 126 melakukan sensus penduduk dengan mendatangi setiap rumah dan disambut ramah oleh masyarakat sehingga kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik.[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),